

# Wahl Delegierte Länderrat

---

**Initiator\*innen:** Deborah Aimionowane

**Titel:** Deborah Aimionowane

## Beschreibung

### Bewerbung für den Länderrat

#### **Fight the crisis, smash the system**

Armut bei 14,2 Millionen Menschen in Deutschland. Marode Schulwände. Ungleicher Lohn bei der Bezahlung von Hanna und Hannes. Nazis, die mich am liebsten aus Deutschland vertreiben würden, obwohl ich hier geboren wurde. Eine menschenunwürdige Asylrechtsverschärfung nach der Anderen.

Was klingt wie ein Albtraum ist bittere Realität. Eine Krise überschlägt sich mit der Nächsten, während die Lebensqualität vom Geldbeutel oder gar Erbe abhängt. Genau deswegen bin ich froh, dass ich bei der GRÜNEN JUGEND nie allein bin und wir gemeinsam auf die Straße gehen und in den Diskurs treten, gegen ein kapitalistisches System. Ein System von dem sich Viele abgehängt fühlen und deswegen rechts wählen, oder einfach gar nicht mehr zur Wahl gehen. Aber so muss das nicht sein oder bleiben!

#### **Verbandspraxis? Gemeinsam, solidarisch & strategisch!**

Im Frühjahr starten wir in ganz NRW und bundesweit in die Europa- Kampagne, um mit Menschen ins Gespräch zu kommen und sie in ihrer Lebensrealität abzuholen. Eine Kampagne, die es so bisher noch nie gegeben hat und zur Verbandsöffnung beiträgt. Als Teil des Kampagnenteams auf NRW-Ebene bin ich maximal hyped gemeinsam mit euch auf die Straße zu gehen und mehr zu werden. Gleichzeitig weiß ich, als Person die selbst aus einem strukturschwachen GRÜNE JUGEND Landesverband kommt und nun in einer großen Studistadt lebt, dass dabei alle vor unterschiedlichen Herausforderungen stehen. Einige von euch stellen sich schon Fragen, nach dem Sinn dessen und auch was danach kommen mag. Und sind wir ehrlich, wie man ein sinnvolles, politisches Projekt vor Ort findet, Mitwirkungsmöglichkeiten aufzeigt oder wie eine solidarische Verbandspraxis der Zukunft aussieht, ist noch vielen unklar.

Der Länderrat ist schließlich ein Ort, an dem wir als Verband diskutieren. Dort werden strategische Fragen wie diese abgestimmt, die uns als Kompass dienen können. Beim Länderrat kommen wir zusammen, um uns weiterzubilden, Bündnispartner\*innen zuzuhören und Entscheidungen zur aktuellen, politischen Lage zu treffen. Und genau das ist unsere Stärke, die uns von anderen linken Splittergruppen und verhärteten Parteistrukturen unterscheidet. Wir schmieden langfristige, strategische Pläne. Dazu sind wir mit unseren Verbündeten im Austausch, organisieren uns an verschiedenen Orten und kämpfen letztlich für eine echte sozial-gerechte & solidarische Politik.

Gerne möchte ich mich hiermit als Länderratsdelegierte der GRÜNEN JUGEND NRW bewerben und würde mich über eure Unterstützung sehr freuen.

### **Noch Fragen?**

Ihr könnt euch gerne immer bei mir melden.

Insta: @derbohrer.am

Telegram: @derbohrer\_am

\*\*\*

### **Über Mich**

Ich bin 23, studiere in Münster und Frankreich, bin aber frisch nach Bonn gezogen. Ich backe super gerne, obwohl ich viel zu selten Zeit dafür finde und liebe die Bildungsarbeit der Grünen Jugend. Im Frühling freue ich mich am meisten über einen Spaziergang mit ersten Sonnenstrahlen.

### **Politisches**

Beisitzerin im Landesvorstand der GRÜNEN JUGEND NRW, seit 2023

Trainerin der GRÜNEN JUGEND NRW, seit 2023

Social Media Team der GRÜNEN JUGEND Münster, 2022-2023

Bildungsteam GRÜNE JUGEND NRW, 2021-2023

### **Bewerbung [PDF]**

# Bewerbung für den Länderrat

## Fight the crisis, smash the system

Armut bei 14,2 Millionen Menschen in Deutschland. Marode Schulwände. Ungleicher Lohn bei der Bezahlung von Hanna und Hannes. Nazis, die mich am liebsten aus Deutschland vertreiben würden, obwohl ich hier geboren wurde. Eine menschenunwürdige Asylrechtsverschärfung nach der Anderen.

Was klingt wie ein Albtraum ist bittere Realität. Eine Krise überschlägt sich mit der Nächsten, während die Lebensqualität und vom Geldbeutel oder gar Erbe abhängt. Genau deswegen bin ich froh, dass ich bei der GRÜNEN JUGEND nie allein bin und wir gemeinsam auf die Straße gehen und in den Diskurs treten, gegen ein kapitalistisches System. Ein System von dem sich viele abgehängt fühlen und deswegen rechts wählen, oder einfach gar nicht mehr zur Wahl gehen. Aber so muss das nicht sein oder bleiben!

## Verbandspraxis? Gemeinsam, solidarisch & strategisch!

Im Frühjahr starten wir in ganz NRW und bundesweit in die Europa-Kampagne, um mit Menschen ins Gespräch zu kommen und sie in ihrer Lebensrealität abzuholen. Eine Kampagne, die es so bisher noch nie gegeben hat und zur Verbandsöffnung beiträgt. Als Teil des Kampagnenteams auf NRW-Ebene bin ich maximal hyped gemeinsam mit euch auf die Straße zu gehen und mehr zu werden. Gleichzeitig weiß ich, als Person die selbst aus einem strukturschwachen GRÜNE JUGEND Landesverband kommt und nun in einer großen Studistadt lebt, dass dabei alle vor unterschiedlichen Herausforderungen stehen. Einige von euch stellen sich schon Fragen, nach dem Sinn dessen und auch was danach kommen mag. Und sind wir ehrlich, wie man ein sinnvolles, politisches Projekt vor Ort findet, Mitwirkungsmöglichkeiten aufzeigt oder wie eine solidarische Verbandspraxis der Zukunft aussieht, ist noch vielen unklar.

Der Länderrat ist schließlich ein Ort, an dem wir als Verband diskutieren. Dort werden strategische Fragen wie diese abgestimmt, die uns als Kompass dienen können. Beim Länderrat kommen wir zusammen, um uns weiterzubilden, Bündnispartner\*innen zuzuhören und Entscheidungen zur aktuellen, politischen Lage zu treffen. Und genau das ist unsere Stärke, die uns von anderen linken Splittergruppen und verhärteten Parteistrukturen unterscheidet. Wir schmieden langfristige, strategische Pläne. Dazu sind wir mit unseren Verbündeten im Austausch, organisieren uns an verschiedenen Orten und kämpfen letztlich für eine echte sozial-gerechte & solidarische Politik.

Gerne möchte ich mich hiermit als Länderratsdelegierte der GRÜNEN JUGEND NRW bewerben und würde mich über eure Unterstützung sehr freuen.

Noch Fragen?

Ihr könnt euch gerne immer bei mir melden.

Insta: @derbohrer.am

Telegram: @derbohrer\_am



## Deborah Aimionowane

### Über mich

Ich bin 23, studiere in Münster und Frankreich, bin aber frisch nach Bonn gezogen. Ich backe super gerne, obwohl ich viel zu selten Zeit dafür finde und liebe die Bildungsarbeit der Grünen Jugend. Im Frühling freue ich mich am meisten über einen Spaziergang mit ersten Sonnenstrahlen.

**Beisitzerin im  
Landesvorstand der  
GRÜNEN JUGEND NRW**  
seit 2023

**Trainerin der GRÜNEN  
JUGEND NRW**  
seit 2023

**Social Media Team der  
GRÜNEN JUGEND Münster**  
2022-2023

**Bildungsteam GRÜNE  
JUGEND NRW**  
2021-2023

**GRÜNE  
JUGEND  
NRW**